

—Le 9 a été posée la croix sur le clocheton du nouveau collège. Elle mesure neuf pieds par cinq. Les rayons étincelants qu'elle lance sous les ardeurs du soleil, vont porter bien loin l'espérance aux cœurs éprouvés des enfants de Sainte-Thérèse.

—Le 9, les élèves ont assisté aux funérailles de Dame F. X. Limoges, mère du Révd F. X. Limoges, vicaire à St-Cyprien, et de A. Dubois, frère de madame Limoges.

—Pendant ce mois, un grand nombre de nos jeunes confrères sont entrés dans la congrégation des Saints-Anges et se sont enrôlés dans la milice angélique. Leurs victoires, nous dit-on, se comptent par milliers.

—Le 13 et le 14, visite de Mgr N. Z. Lorrain. Cette fête, malgré toutes les joies qu'elle nous a données, nous a cependant laissé un regret bien sensible, celui de n'avoir pu y apporter l'éclat et la solennité qu'elle méritait.

—Le 13, le Rév. M. Charlebois, après trois longs mois d'absence, est revenu à peu près complètement rétabli. Puisse-t-il ne plus jamais nous quitter !

—Le 13, M. Z. Descarie a commencé le plâtrage dans les premiers 100 pieds de la bâtisse nouvelle. Au 1<sup>er</sup> décembre la première couche était posée dans cette partie et on avait commencé le redressage.

—Le 13, nous avons appris la mort du Rév. Messire Stafford, curé de Lindsay.

—Le 14 ont été célébrées les noces de diamant de M. Augustin Juteau et de son épouse ; une grande partie de la communauté a assisté à la messe pour rehausser par ses chants cette fête solennelle.

—Depuis une quinzaine de jours, les amateurs de patins s'en sont donné à cœur joie, pas un brin de neige et de la glace vive comme le cristal le plus pur. Aussi il faut voir les courses, les évolutions, les tours de force des patineurs. C'est joli de les voir glisser rapides comme la flèche, puis s'arrêter soudain et s'élaner de nouveau et décrire mille courbes, mille figures gracieuses.